

# Mauricio Pinilla reveló que está en tratamiento por cáncer de piel

El otrora delantero de la U y la Roja informó que ya recibe atención médica: "Es la primera parte no más, así que me tienen que quemar estas manchitas", indicó.

Rodrigo Cantillana Matus

**E**l exfutbolista, seleccionado y campeón con Chile de la Copa América 2015, Mauricio Piñilla, reveló ayer que padece de un cáncer de piel.

En el marco de su rol como panelista en Metro TV, 'Pinigol' sorprendió a todos al revelar su estado de salud: "Les voy a contar un momento importante de mi vida que estoy viviendo. Me detectaron una prostatitis, terminé en la clínica, me hicieron un montón de exámenes por unas manchas que me aparecieron en la piel y me detectaron cáncer de piel. Esto no lo había contado", comenzó.

"Es la primera parte no más, así que me tienen que quemar estas manchitas y se debería resolver en un corto plazo. Estoy con un tratamiento, la terapia correspondiente para que esto se solucione. Pero bueno, mucha exposición al sol, los entrenamientos", continuó relatando al respecto.

Dentro de este marco, explicó que en los primeros días tras su diagnóstico, "lo pasé muy mal, estuve cuatro días



ARCHIVO

Pinilla dijo que su cáncer de piel "se debería resolver en corto plazo".

internado en la clínica, imagine que las defensas me salieron de mil en uno. Me agarré cuatro veces influenza en cuatro semanas, una se me sobre infectó y fue como tener doble influenza, tenía 41° de fiebre, entré a la clínica delirando, no me acuerdo cómo entré", reconoció.

A pesar del mal momento

vivido, "hoy día me siento espectacular, igual me dan una crisis de angustia de repente que tengo que tratarlas con medicamentos y los ansiolíticos son los que me han ayudado un montón a salir de estos momentos complicados. Sigo con psicólogo, con psiquiatra, me trato, estoy atento, no aflojo".



## CUATRO DÍAS

permaneció internado 'Pinigol' luego que se le detectara cáncer de piel.

## CÁNCER DE PIEL

Tras conocerse la noticia, el dermatólogo Francisco Pereira, académico de la Escuela de Medicina de la Universidad Andrés Bello, explicó que esto "se produce por un crecimiento anormal de las células de la epidermis, la capa más superficial de la piel", la que se debe, principalmente, a la radiación ultravioleta.

Por lo mismo, el especialista llamó a poner atención en personas que sufrieron quemaduras solares en la infancia o adolescencia, quienes tienen tez u ojos claros y quienes estén tratamientos inmunosupresores o en familias donde existan antecedentes de cáncer de piel.

Los signos de alerta son: cualquier mancha, bullo o lesión de aparición reciente debe ser evaluada. "También aquellas heridas que no cicatrizan en tres o cuatro semanas, lesiones ásperas que sangran con facilidad o lunares que cambian rápidamente", detalló el experto.